

## 九州大学基金支援助成に対するお礼

九州大学体操部主務

この度、我々九州大学体操部は九州大学基金支援助成事業のご援助を頂き、組立式ダブルワイヤーの鉄棒を購入いたしました。

九州大学基金は、九州大学百周年記念事業として、卒業生、教職員、企業・団体等からのご寄付を基に創設されたもので、平成24年度から開始された支援助成事業により鉄棒の助成を受けました。

この場をお借りして鉄棒購入のご報告を申し上げますとともに、九州大学基金支援助成事業の関係各位をはじめ、ご支援、ご寄付をいただいた皆様方に対し、謹んでお礼申し上げます。



購入した鉄棒



練習の様子

以前の鉄棒は老朽化しており、ワイヤーの調整が困難であったため、練習ができない日もありました。また、体操は器具の破損が部員の生命に関わる競技ですので、部員の安全確保を目的として、より安全性の高い鉄棒を購入させていただきました。このことに対して、九州大学基金支援助成事業に改めて感謝の意を表します。

今回購入した鉄棒を有効に活用し、七大戦、九州学生体操競技新人大会で優勝を目標に部員一同ますます練習に励んで参ります。今後とも末永くご支援を賜りますようお願い申し上げます。